

Aktionstag

Aktion saubere Hände



Am 15.09.2022 war es endlich soweit. Unser diesjähriger Aktionstag zur Aktion saubere Hände, kurz ASH, konnte wieder in Präsenz stattfinden. Schon kurz nach Beginn konnten wir die ersten Interessenten an unserem Info-Stand begrüßen.

Wir haben viele Informationen und allerlei Wissenswertes rund um das Thema Hygiene zusammengetragen, um möglichst viele verschiedene Fragen beantworten zu können und Wissenslücken zu schließen. Unter anderem haben wir Plakate erstellt, welche ausgiebig betrachtet wurden. Weiterhin gab es Videopräsentationen zu verschiedenen Themen, Flyer zum Thema Händehygiene, Informationen über den Impfschutz sowie Aufklärungsbögen über verschiedene multiresistente Erreger. Besonders Schüler:innen und Praktikant:innen sowie deren Ausbildungsbeauftragte haben sich über diese Info-Materialien sehr gefreut und dankend angenommen. Somit konnten wir auch neue Kontakte knüpfen und unsere neue Pflegegeneration mit vielen interessanten Fakten unterstützen.

Last but not least sei die Schwarzlichtbox erwähnt, welche wieder einmal für viele Aha-Effekte sorgte. Unserem Pflegepersonal ist die Box inzwischen von vielen Schulungen bekannt, wohingegen die Kolleg:innen aus den pflegefernen Bereichen, wie z.B. Labore oder Sekretariate, sehr erstaunt waren, wie eine nicht ganz korrekt ausgeführte Händedesinfektion unter dem Schwarzlicht gewisse Lücken sichtbar macht. Es gab dann von uns noch einige Tipps zu Menge und Einwirkzeit des Händedesinfektionsmittels und als kleinen Dank für das Interesse noch ein paar Gummibärchen mit auf den Weg oder wie auch die immer gern genommenen Kugelschreiber.

Eine besondere Episode durften wir mit einer älteren Dame erleben. Sie war sichtlich im fortgeschrittenen Alter, wirkte dennoch hellwach und neugierig. Wir mussten sie nicht lange bitten, ob sie sich einmal ihre Hände nach dem desinfizieren unter der Schwarzlichtlampe

anschauen möchte. Und zu unserem Erstaunen mussten wir zugeben, dass dies die am besten desinfizierten Hände waren, die wir bis dahin gesehen hatten. Aufgrund der geltenden Vorgaben zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes sahen wir erst nach einer Weile das Schmunzeln der älteren Dame in ihren Augen. Wie sie uns dann verriet, ist sie selbst in der Pflege tätig gewesen. Und somit kann man auch mit 78 Jahren sagen - so alt ist diese tolle Frau nämlich - Gelernt ist gelernt.

Wir waren alle sehr angetan von dem großen Interesse an unserem kleinen Stand, welchen wir mit viel Herzblut und Engagement vorbereitet und sehr gern durchgeführt haben. Wir freuen uns auf das nächste Jahr und hoffen, auch dann wieder persönlich für alle Interessenten da sein zu dürfen.

